



# Le Petit Péllico

"Péllico" est le nom, venant de pélican, du canon chargé de défendre la ville d'Anduze juste avant l'Edit de Grâce de 1629.

Le pélican est un oiseau sacré depuis l'Antiquité, réputé pour son sens de la collectivité et de la solidarité.

## L'édito de Madame la maire

Le 9 mars, de fortes pluies se sont abattues sur le Gard. A Anduze, nous avons vécu cela comme une « Gardonnade », crue relativement courante et propice pour la rivière et les nappes phréatiques, alors que, proche de nous, ces intempéries ont entraîné plusieurs morts. Nous avons une pensée pour les familles endeuillées. Au-delà des constats, ces événements nous rappellent la nécessité de sensibiliser régulièrement la population.

Le 9 mars, nous avons déclenché le plan communal de sauvegarde, en barrant le pont submersible à 18h et en vous appelant à 20h à vous inviter à enlever les voitures du parking et des parties basses de la ville, par mesure de précaution avant la nuit.



Photo: Martin Brugge

Le pont a été submergé, le parking non, tant mieux. La culture du risque est ancrée chez nous mais sa prévention s'entretient, et de plusieurs manières. Depuis quelques semaines, une énième crise a souligné les inégalités de la Politique Agricole Commune et les effets négatifs des accords de libre échange sur les agricultures locales et les circuits courts. La solution n'est pas dans Moins d'Europe mais dans une meilleure Europe des peuples, avec une agriculture aidée pour nous nourrir sainement, TOUS !

Localement, fidèles à nos engagements pour aider à l'installation d'agriculteurs, nous avons terminé les travaux dans la maison des Cordeliers pour la louer au maraîcher qui exploite les terres du Plan des Molles. Le logement est en effet l'un des freins à l'installation agricole, nous en avons tenu compte.

Le logement, qui manque cruellement à l'échelle nationale, fait positivement l'actualité chez nous, avec d'une part la poursuite des rénovations au centre-ville dans le cadre de l'Opération d'Amélioration de l'Habitat (OPAH) et d'autre part, la récente livraison de la résidence Charles Gide, avenue Rollin : 31 logements, plus de 90 personnes, dont la moitié sont d'Anduze, un quart des villages alentours et un quart d'un peu plus loin (St Jean du

Gard, St Etienne Vallée Française,...).

Très important pour nous, ils ont tous manifesté leur désir de vivre à Anduze, ce qui est fondamental pour un projet de vie. Bienvenue à tous dans ces logements aérés, traversants, conviviaux et agrémentés de verdure.

La vie locale ne s'est pas arrêtée en hiver, avec notamment les lotos qui rassemblent autour des associations. Et maintenant, place aux beaux jours et aux sorties! Le passage de l'hiver au printemps est marqué par le Carnaval de la Fraternité, le 23 mars, alliant musique, spectacles et fête, sur un thème d'actualité : la solidarité entre la planète et l'humanité. Autrefois c'était la préparation des chars du corso qui rassemblait les habitants. Aujourd'hui c'est Pétassou et son jugement qui sont préparés par les écoles et les associations.

Je vous laisse découvrir l'agenda copieux de ce printemps par la lecture de ce nouveau Petit Péllico, dense d'informations et de nouvelles locales! Informez-vous régulièrement en consultant le site de la ville : [mairie-anduze.fr](http://mairie-anduze.fr)



Geneviève Blanc